



Alpenrose Samerberg – jetzt mit Hohenaschauer Bier

Beitrag

Beim Gasthaus Alpenrose in Grainbach auf dem Samerberg kann man nicht nur vorzüglich essen, sondern neuerdings auch das neue Aschauer Gamsbier genießen. Fotograf Herbert Reiter hat die Bierprobe bei der Küchenbrigade unter der Leitung von Florian Lerche sowie ein paar weitere Eindrücke festgehalten.

Bilder: Herbert Reiter









Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Alpenrose Grainbach
2. Aschau
3. Chiemgau
4. Hohenaschauer Bier
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim
7. Samerberg